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Cramer, Jens

Von: Dennis Igelmann <info@sv-concordia-suurhusen.de>

Gesendet: Mittwoch, 14. September 2022 10:16

An: Redenius, Uwe

Cc: Cramer, Jens

Betreff: Antrages im Rahmen des Bundesprogramm "Sanierung kommunaler 

Einrichtungen in den Bereichen Sport, Jugend und Kultur"

Anlagen: Projektaufruf Bundesprogramm Sanierung kommunaler Einrichtungen.pdf; 

Antragsformular Bundesprogramm Sanierung kommunaler 

Einrichtungen.docx

Moin Uwe!  

   

Unter Bezugnahme auf die Mitteilung von Herrn Cramer über die Förderhöhe von 75% der Gesamtkosten für 

Kommunen, die sich nachgewiesener Maßen in einer Haushaltsnotlage befinden, beantrage ich als Vertreter der 

Sportvereine für den SV Concordia Suurhusen e. V. die Aufnahme des TOP  

   

"Stellung eines Antrages im Rahmen des Bundesprogramm -Sanierung kommunaler Einrichtungen in den Bereichen 

Sport, Jugend und Kultur- für die Sanierung des Sportheims des SV Concordia Suurhusen e. V."  

   

für den Ausschuss für Bürgerservice in der kommenden Woche.  

   

Zielsetzung dieser Einreichung ist ein für das Bundesförderprogramm notwendiger Ratsbeschluss, welcher am 

29.09.2022 getroffen werden könnte.   

   

Da wir erst im August Kenntnis von diesem Programm erhielten und nunmehr erste, positive Signale hinsichtlich der 

Möglichkeit der Erreichung des nach der Sanierung notwendigen Standards eines Energieeffizienzhauses Stufe 70 

erhielten, bitte ich die Kurzfristigkeit und diese schnelle E-Mail zwischendurch zu entschuldigen. Anscheinend ist 

meine gestern Abend versandte E-Mail nicht zugestellt worden.   

   

Weitere Unterlagen werde ich nach dem kommenden Wochenende zur Fertigung einer Strichvorlage zur Verfügung 

stellen können.   

   

Sofern eine vorherige Vorbereitung durch den Fachausschuss nicht erforderlich sein sollte, können wir dieses 

Gremium m. E. auch sehr gerne übergehen, um direkt in den VA am 26.09.2022 zu gehen. Damit hätten wir auch 

noch etwas mehr Zeit für die Vorbereitung.   

   

Den Projektaufruf sowie das Antragsformular zum Bundesprogramm lege ich dieser E-Mail anbei. Antragstellerin 

muss die Gemeinde Hinte sein (für den SV Concordia sein) sein. Bei der Ausformulierung des Antrags helfe ich 

jedoch sehr gerne.    

   

Beabsichtige Maßnahmen:  

- Einbau der Wärmepumpe als Ersatz für die Gas-Heizungsanlage   

- Einbau einer Photovoltaik-/ und/oder Solaranlage  

- Hohlraumdämmung  

- Weitere, einzelne Dämmmaßnahmen   

- Einbau eines Hublifts zum Balkon, um einen barrierefreien Zugang ins Sportheim (1. OG) zu erhalten.   

   

Weiteres führe ich gerne noch im Rahmen eines persönlichen Gesprächs bzw. der weiteren Korrespondenz aus. Zum 

heutigen Feierabend ab ca. 18:00 Uhr bin ich wieder erreichbar.   

   

Beste Grüße  

Dennis  


